

Sábado 29 de septiembre de 2012

### Titulares

- *Este lunes, 1.105 docentes y directivos docentes de Santander inician proceso de capacitación*
- *El Teletrabajo crece en Santander con firma de pacto en Bucaramanga*

## Productores agropecuarios de San Vicente de Chucurí conquistan el Magdalena Medio

**BARRANCABERMEJA.** La integración de los productores agropecuarios de San Vicente de Chucurí con el Magdalena Medio, la apertura de mercados sostenibles en esta región y los contactos comerciales fueron algunos de los resultados de la Primera Rueda de Negocios del sector Agroindustrial que se realizó esta semana en Barrancabermeja.

La actividad fue liderada por la Cámara de Comercio de Barrancabermeja, el Centro de Estudios Regionales (CER) y la Gobernación de Santander, a través de la Alta Consejería para el Magdalena Medio, instituciones interesadas en propiciar la integración campo-ciudad y dinamizar la economía de la región, especialmente el sector agroindustrial.

### Bajos precios

El alto Consejero para el Magdalena Medio, Alfonso Eljach Manrique, dijo que con esta estrategia se busca el fortalecimiento de las cadenas productivas alimenticias de la región, se promueve la comercialización de estos productos en las poblaciones de esta parte del país y se abaratan los precios para los consumidores al evitar los intermediarios.

La rueda de negocios se realizó en el auditorio del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) de Barrancabermeja, y contó con la presencia de Ecopetrol, a través de la firma Petrocasinos, la Piscícola San Silvestre y 800 empresarios de los gremios de la gastronomía y la hotelería regional.

Algunas de las empresas chucureñas que participaron en el certamen comercial fueron: Chocolate Caballero, Ignacio Blanco, Asovemca, Chocolate Montebello, Collares Marlene, Chocolate Gourmet Don Jorge, Alimentos La Prosperidad, Dulces Tentación, Agua Bani y Durbint José Salazar, entre otras.

## Este lunes, 1.105 docentes y directivos docentes de Santander inician proceso de capacitación

**BUCARAMANGA.** Con la finalidad de fortalecer el desarrollo personal, profesional y el desempeño pedagógico y administrativo de 1.105 docentes y directivos docentes vinculados a la Secretaría de Educación Departamental a partir de 2010, 2011 y 2012, este lunes inicia en la Gobernación de Santander un proceso de capacitación y actualización.

Este programa forma parte de la estrategia de inducción y reinducción que orienta el Ministerio de Educación Nacional, y es aplicada en Santander en forma conjunta por la Caja de Compensación Familiar (Cajasan) y la Secretaría de Educación Departamental.

Así lo informó el secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen, quien manifestó que esta capacitación se realiza mediante las modalidades virtual y presencial, para facilitar a los docentes y directivos docentes su participación.

## El Teletrabajo crece en Santander con la firma de pacto en Bucaramanga

- *Entidades públicas y privadas de Santander se vincularon al proyecto*

**BUARAMANGA.** Para que los santandereanos se apropien de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) y aprovechen sus ventajas para el mejoramiento de su calidad de vida, este viernes se firmó en Bucaramanga el Pacto por el Teletrabajo entre entidades públicas y privadas del departamento.

El acuerdo fue suscrito por la Gobernación de Santander, a través de su Secretaría de las TIC; los ministerios del Trabajo y la Protección Social y el de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Mintic), la Alcaldía de Bucaramanga y 25 empresarios.

### Más empleo

El secretario de las TIC de Santander, Omar Lengerke Pérez, celebró que un mes después de implementarse el Teletrabajo en el departamento, Bucaramanga se sume a las 27 ciudades del país que ya firmaron este pacto para generar desarrollo y productividad para su comunidad.

El funcionario expresó que lo más relevante en este proyecto es “unir esfuerzos para la creación de una cultura del Teletrabajo en el departamento de Santander. Por ello, estamos comprometidos en promocionar las medianas y pequeñas empresas, y disponer los espacios para incentivar el teletrabajo”.

Entre tanto, la viceministra de las TIC, María Carolina Hoyos, expresó que “el Teletrabajo busca incentivar una mejor calidad de vida para los trabajadores y hacer que se aumenten las cifras en materia laboral. El Teletrabajo es una política pública y una gran iniciativa del Gobierno Santos que tiene un sólo fin: generar empleo”.

